

‘Olvida’ Rubén la megadeuda al rendir informe

Destaca Gobernador logros en el combate al crimen organizado en Coahuila

LORENZO CÁRDENAS

SALTILLO.- La megadeuda ya no figuró en el mensaje del Tercer Informe del Gobernador Rubén Moreira.

En su discurso en el Congreso del Estado, el Mandatario coahuilense destacó los resultados en seguridad, desarrollo económico y empleo, pero no hizo mención de la deuda heredada por su hermano, Humberto Moreira.

“Como hace tres años hoy repito: La principal amenaza para nuestro Estado y para la democracia es el narcotráfico.

“En Coahuila lo hemos combatido con éxito; con mejores leyes, más y mejores policías, mucha prevención, y una mayor coordinación. Hoy refrendo el compromiso de seguir aplicando mi mayor esfuerzo y el de la Administración que encabezo, en la lucha institucional contra quien traslada droga o trata de venderla a nuestra población”, dijo.

La única alusión a las finan-

zas estatales la hizo al hablar de las dificultades que enfrentó al inicio de su sexenio y lo que se hizo por corregirlo.

“El fortalecimiento administrativo y de la política financiera que hemos registrado permitió que este año hubiera un alza considerable en las calificaciones crediticias asignadas por Standard & Poor’s, Fitch Ratings y HR Ratings”, expresó.

Sin embargo, en un diálogo posterior con los diputados locales el tema de la deuda fue abordado.

En materia de seguridad, Moreira dijo que en tres años de gestión bajaron los delitos de alto impacto, principalmente los homicidios vinculados al crimen organizado, que de enero a octubre del 2014 se redujeron un 71 por ciento, comparado con el mismo lapso del 2012.

También destacó el plan de seguridad implementado en la Comarca Lagunera, modelo a nivel nacional en el que participan los tres niveles de Gobierno, y la promulgación de leyes enviadas al Congreso para el combate al narcotráfico.

Afuera del Congreso, maestros de la Sección 38 del SNTE protestaron por la falta de pago a más de 500 profesores.



Lorenzo Cárdenas

■ Maestros de la Sección 38 protestaron afuera del Congreso por falta de pago y pidieron al Gobernador Rubén Moreira una solución.